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EE喫茶室 皆さんの投稿を読んでホッと一息

ゆーや さん（大阪府・30代・会社員）
英語力：TOEIC® 970点、英検1級
1日の勉強時間：平日休日ともに2時間前後
X：@english_yuya_wd

英語を始めたきっかけ

幼い頃に英語教室に通っていましたが、勉強を始

めたのは小学6年生で、中学校の準備として英語の

授業を受け始めたときです。中高では他の教科より

飛び抜けて英語が得意で大好きでした。これは母

親の影響が大きいです。母親がBon JoviやVan 

Halenなどのハードロックが好きで、僕も夢中に

なってハードロックやヘヴィメタルのCDを買いあ

さって聴いていました。間違いなくそのおかげで英

語にすんなり馴染めましたし、夢中で勉強しました。

社会人になってからの英語学習

僕が社会人になり真剣に英語に取り組み始めたの

は約4年前からです。当時の上司から「TOEIC®で

満点取れ」と言われ、「この人何言ってんねん」と思

いましたが、「満点は難しくても900はいけるん

じゃないか？」と思い勉強した結果、当時の自己ベ

スト830点を更新し、900点を取得することができ

ました。

　このおかげで英語学習の習慣が身に付きまし

た。現在はEEの記事のシャドーイングや英語の記

事を読んだり、週2回オンライン英会話を受講した

りしています。

　英語学習で大事なことの1つは、自分の好きなこ

とと結びつけることだと思います。僕の場合は洋

楽を聴くことです。好きなものと英語が結びついて

いるからこそ、僕はずっと続けられているのだと思

います。

　僕の今の目標は、英語力をもっと伸ばして自分

の人生の選択肢を増やして、いろんなことができる

ようになることです。僕にはオンライン英語教室を

運営しているカナダ人の親友がいて、今は彼から

英語だけでなく、たくさんの事を教えてもらってい

ます。英語を学んでいなければ、こんな出会いも

なかったと思うので、英語を勉強していて本当に良

かったと思います。

「ネイティブもはまる落とし穴」という表紙のタイトルに

引かれて9月号を購入。日本人が皆、日本語が完璧

じゃないように、ネイティブの人も間違えるのだと思う

と、かえって心強いです。 （滋賀県・高田政明さん・45歳）

 CNNのアンカーたちでさえ、文法的に正しくない言い

回しでリポートしていることがあります。私たち学習者は失

敗を過度に恐れなくていいと思えますよね！

編

エヌビディアCEOのスピーチやローリン・ヒルが気に

なり、9月号を購入しました。最近は英単語の補強をす

るために、沙羅さんが使っているmikanをインストール

してコツコツやってます。 （大阪府・女性・48歳）

 今話題のエヌビディアCEOのスピーチはいかがでした

か？　機械オンチの私は和文でさえも難しく感じました。

編

編集部より

自分の興味関心と結びつければ、英語を学ぶのが

一層楽しくなりますね！　余談ですが、私の父も

ハードロックが好きで、いろいろな曲をかけていま

した。「朝昼晩ヘイレン」などとしょうもないギャグ

を口にしていたなぁ……（遠い目）。

北欧旅行に
行きたい！


